

El Cristo del Cementerio y el Ecce Homo, en procesión

VICENT MARÍ



► **LA COFRADÍA DEL SANTÍSIMO CRISTO DEL CEMENTERIO** celebraba ayer, Lunes Santo, su estación de penitencia, que comenzó con una misa en la iglesia de Santo Domingo, en Dalt Vila, donde tiene su sede la congregación. Tras el oficio religioso, varios integrantes de la hermandad, la más antigua de las Pitiüses, participaron en la procesión. La comitiva partió del templo para hacer un breve recorrido que llegó hasta la sede del Museu d'Art Contemporani d' Eivissa (MACE) para luego regresar al punto de partida. Los costaleros portaron las imágenes del Cristo del Cementerio y del Ecce Homo. El próximo acto religioso de la hermandad será este Jueves Santo, 18 de abril, en Sant Llorenç. Miembros de la cofradía se desplazarán hasta allí con la imagen del Santísimo Cristo del Cementerio.